

G.A.O.R.

Assemblée Générale du 16 décembre 1933

Rapport du Vice-président, chargé de l'Ecole d'Artillerie de St. Julian.

La marche de l'Ecole de Perfectionnement d'Artillerie de St.Julien a été entièrement satisfaisante en 1932-1933. Le nombre des assidus continue à progresser. Il a atteint le chiffre de 15, qui est également celui des cartes de surclassement obtenues en octobre de cette année. Le nombre des inscrits pour l'année scolaire 1933-1934 est de 16.

Plusieurs témoignages de satisfaction ont été accordés. Nos camarades FAYOLLE, ROSSIAUD et VEILLET-LAVALLEE ont été portés à l'ordre de la division; KINSMEN et SENTIS à l'ordre de la brigade.

Toutes les demandes formulées à l'autorité militaire ont été favorablement accueillies. Ce sont en particulier l'affectation à un centre mobilisateur plus rapproché du domicile et la désignation, d'accord avec les intéressés, de la spécialité, par exemple officier de tir, orienteur, officier de liaisons et transmissions etc.

L'Ecole a changé d'instructeur. Le Capitaine MOURETON qui avait dirigé les cours depuis la création de l'Ecole en 1932, promu commandant, a changé d'affectation. Il a été remplacé par le Lt. Colonel de Réserve FRANK.

En terminant ce court exposé, je tiens à remercier notre camarade Fayolle, qui a bien voulu assurer la transmission aux intéressés des instructions relatives à cette Ecole. C'est également à son dévouement qu'est due la progression du nombre des assidus, particulièrement réjouissante quand on la compare au total des membres artilleurs du G.A.O.R. sur lequel le recrutement peut s'opérer.

*P. Henry*

Pierre HENRY

15.XII. 1933